

DOI: 10.31249/kgt/2024.03.00

Контуры глобальных трансформаций

ПОЛИТИКА • ЭКОНОМИКА • ПРАВО

В журнале публикуются материалы, посвященные актуальным проблемам политической науки, мировой политики, международных отношений, экономики и права. Журнал призван объединить представителей российского и зарубежного экспертного и научного сообщества, сторонников различных научных школ и направлений. Главная цель журнала – предоставить читателю глубокий анализ какой-либо проблемы, показать различные подходы к ее решению. Каждый из выпусков журнала посвящен одной определенной теме, что позволяет обеспечить комплексное рассмотрение процессов, явлений или событий.

Редакционная коллегия

Кузнецов А.В., главный редактор, ИНИОН РАН, Москва, РФ

Исаков В.Б., заместитель главного редактора, НИУ ВШЭ, Москва, РФ

Лексин В.Н., заместитель главного редактора, Институт системного анализа РАН, Москва, РФ

Багдасарян В.Э., МГУ, Москва, РФ

Булатов А.С., МГИМО (Университет), Москва, РФ

Вершинин А.А., МГУ, Москва, РФ

Вилисов М.В., Центр изучения кризисного общества, Москва, РФ

Володенков С.В., МГУ, Москва, РФ

Володин А.Г., ИМЭМО РАН, Москва, РФ

Ефременко Д.В., ИНИОН РАН, Москва, РФ

Жебит А., Федеральный университет Рио-де-Жанейро, Рио-де-Жанейро, Бразилия

Звягельская И.Д., ИМЭМО РАН, Москва, РФ

Икбал Б.А., Университет Южной Африки, Претория, ЮАР, Турецкий центр азиатско-тихоокеанских исследований, Анкара, Турция

Калотай К., Институт мировой экономики Венгерской академии наук, Будапешт, Венгрия

Канаев Е.А., НИУ ВШЭ, Москва, РФ

Конюхова (Умнова) И.А., ИНИОН РАН, Москва, РФ

Кривопалов А.А., ИМЭМО РАН, Москва, РФ

Либман А.М., Берлинский Свободный университет, Берлин, Германия

Лившин А.Я., МГУ, Москва, РФ

Лукин А.В., МГИМО (Университет), Москва, РФ

Мигранян А.А., Институт экономики РАН, Москва, РФ

Миронюк М.Г., НИУ ВШЭ, Москва, РФ

Орлов И.Б., НИУ ВШЭ, Москва, РФ

Пабст А., Кентский университет, Кентербери, Великобритания

Сибаль К., бывший первый заместитель министра иностранных дел Индии, Нью-Дели, Индия

Сильвестров С.Н., Финансовый университет при Правительстве РФ, Москва, РФ

Схолте Я.А., Гётеборгский университет, Гётеборг, Швеция

Телин К.О., МГУ, Москва, РФ

Редакционный совет

Якунин В.И., председатель редакционного совета, МГУ, Москва, РФ

Абрамова И.О., Институт Африки РАН, Москва, РФ

Гринберг Р.С., Институт экономики РАН, Москва, РФ

Громыко А.А., Институт Европы РАН, Москва, РФ

Лисицын-Светланов А.Г., юридическая фирма «ЮСТ», Москва, РФ

Макаров В.Л., Центральный экономико-математический институт РАН, Москва, РФ

Никонов В.А., МГУ, Москва, РФ

Порфириев Б.Н., Институт народнохозяйственного прогнозирования РАН, Москва, РФ

Садовничий В.А., МГУ, Москва, РФ

Торкунов А.В., МГИМО (Университет), Москва, РФ

Учредители: Ассоциация независимых экспертов «Центр изучения кризисного общества», Москва, РФ

Институт научной информации по общественным наукам Российской академии наук (НИИОН РАН), Москва, РФ

Сайт: <http://www.ogt-journal.com>

© ИНИОН РАН, 2024

Периодичность: 6 раз в год

Издается с 2016 г.

DOI: 10.31249/kgt/2024.03.00

Содержание

Политические процессы в меняющемся мире

- ВОЛОДИН А.Г.** Индия в год парламентских выборов: расстановка социально-политических сил и особенности избирательной системы. Интересы России 6–27

- ПОПОВ А.В.** Результаты и перипетии президентских выборов 2024 г. в Индонезии 28–45

С точки зрения экономики

- РАМЕЕВ О.Б.** Место атомной энергетики в контексте энергоперехода в Японии 46–67

- УМАРОВ Х.С., СОКОЛОВА Е.С.** Цифровые валюты центральных банков: перспективы и вызовы в новой экономике (практический опыт КНР) 68–88

Азия: вызовы и перспективы

- ПЕТУШКОВА В.В.** Урбанизация КНР: от мегаполисов к сверхгородам 89–109

- АБУЛ ХАСАН М.** Исследование сложного будущего Бангладеш в контексте региональной геополитической динамики 110–127

Постсоветское пространство

- МАЗЫРИН В.М.** Соглашение о свободной торговле ЕАЭС с Вьетнамом: ожидания и реальность 128–148

- АРЖАЕВ Ф.И., БОРИСКИН В.Э.** Экономико-географический генезис бедности в Таджикистане: потенциал экономического роста при сохранении социальных диспропорций 149–168

Панорама Африки и Ближнего Востока

- ОСТАНИН-ГОЛОВНЯ В.Д.** «Шиитский вопрос» в политическом развитии Саудовской Аравии 169–185

- УСОВ В.А.** Новые аспекты в африканской политике Индии 186–200

- ВОЛОДИНА М.А.** Развитие железнодорожных магистралей на Африканском континенте: фактор международного сотрудничества или соперничества? 201–224

Вокруг книг

- МИХЕЛЬ Д.В.** Африка в условиях глобальных трансформаций 225–238

DOI: 10.31249/kgt/2024.03.00

Outlines of Global Transformations

POLITICS • ECONOMICS • LAW

Kontury global'nyh transformacij: politika, ekonomika, pravo

The Outlines of Global Transformations Journal publishes papers on the urgent aspects of contemporary politics, world affairs, economics and law. The journal is aimed to unify the representatives of Russian and foreign academic and expert communities, the adherents of different scientific schools. It provides a reader with the profound analysis of a problem and shows different approaches for its solution. Each issue is dedicated to a concrete problem considered in a complex way.

Editorial Board

Alexey V. Kuznetsov – Editor-in-Chief, INION, Russian Academy of Sciences, Moscow, Russian Federation

Vladimir B. Isakov – Deputy Editor-in-Chief, National Research University Higher School of Economics, Moscow, Russian Federation

Vladimir N. Leksin – Deputy Editor-in-Chief, Institute of System Analysis, Russian Academy of Sciences, Moscow, Russian Federation

Vardan E. Bagdasaryan, Lomonosov Moscow State University, Moscow, Russian Federation

Alexander S. Bulatov, MGIMO University, Moscow, Russian Federation

Dmitry V. Efremenko, INION, Russian Academy of Sciences, Moscow, Russian Federation

Badar A. Iqbal, University of South Africa, Pretoria, South Africa; Turkish Center for Asia Pacific Studies, Ankara, Turkey

Aleksey A. Krivopalov, IMEMO, Russian Academy of Sciences, Moscow, Russian Federation

Kalman Kalotay, Institute of World Economics, Hungarian Academy of Sciences, Budapest, Hungary

Evgeny A. Kanaev, National Research University Higher School of Economics, Moscow, Russian Federation

Alexander M. Libman, The Free University of Berlin, Berlin, Germany

Alexander Ya. Livshin, Lomonosov Moscow State University, Moscow, Russian Federation

Alexander V. Lukin, MGIMO University, Moscow, Russian Federation

Aza A. Migranyan, Institute of Economics, Russian Academy of Sciences, Moscow, Russian Federation

Michail G. Mironyuk, National Research University Higher School of Economics, Moscow, Russian Federation

Igor B. Orlov, National Research University Higher School of Economics, Moscow, Russian Federation

Adrian Pabst, University of Kent, Canterbury, Great Britain

Jan A. Scholte, University of Gothenburg, Gothenburg, Sweden

Kanwal Sibal, Former Foreign Secretary of India, New Delhi, India

Sergey N. Silvestrov, Financial University under the Government of the Russian Federation, Moscow, Russian Federation

Kirill O. Telin, Lomonosov Moscow State University, Moscow, Russian Federation

Irina A. Umnova-Konyukhova, INION, Russian Academy of Sciences, Moscow, Russian Federation

Alexander A. Vershinin, Lomonosov Moscow State University, Moscow, Russian Federation

Maksim V. Vilisov, Center for Crisis Society Studies, Moscow, Russian Federation

Sergey V. Volodenkov, Lomonosov Moscow State University, Moscow, Russian Federation

Andrey G. Volodin, IMEMO, Russian Academy of Sciences, Moscow, Russian Federation

Alexander Zhebit, Federal University of Rio de Janeiro, Rio de Janeiro, Brazil

Irina D. Zvyagel'skaya, IMEMO, Russian Academy of Sciences, Moscow, Russian Federation

Editorial Council

Vladimir I. Yakunin – Head of the Editorial Council, Lomonosov Moscow State University, Moscow, Russian Federation

Irina O. Abramova, Institute for African Studies, Russian Academy of Sciences, Moscow, Russian Federation

Ruslan S. Grinberg, Institute of Economics, Russian Academy of Sciences, Moscow, Russian Federation

Alexey A. Gromyko, Institute of Europe, Russian Academy of Sciences, Moscow, Russian Federation

Andrey G. Lisitsyn-Svetlanov, Law Firm "YUST", Moscow, Russian Federation

Valeriy L. Makarov, Central Economics and Mathematics Institute, Russian Academy of Sciences, Moscow, Russian Federation

Viacheslav A. Nikonorov, Lomonosov Moscow State University, Moscow, Russian Federation

Boris N. Porfiryev, Institute of Economic Forecasting, Russian Academy of Sciences, Moscow, Russian Federation

Viktor A. Sadovnichiy, Lomonosov Moscow State University, Moscow, Russian Federation

Anatoly V. Torkunov, MGIMO University, Moscow, Russian Federation

Founders: Association for Independent Experts "Center for Crisis Society Studies", Moscow, Russian Federation

Institute of Scientific Information for Social Sciences (INION), Russian Academy of Sciences, Moscow, Russian Federation

Web-site: <http://www.ogt-journal.com>

Frequency: 6 per year

Circulation: 1000 copies

Published since 2016

DOI: 10.31249/kgt/2024.03.00

Contents

Political Processes in the Changing World

- VOLODIN A.G.** India in the Year of Parliamentary Elections: The Alignment of Socio-political Forces and the Peculiarities of the Electoral System. The Interests of Russia 6–27

- POPOV A.V.** Results and Peripeteia of the 2024 Presidential Elections in Indonesia 28–45

From the Point of Economics

- RAMEEV O.B.** The Role of Nuclear Power in Japan's Energy Transition 46–67

- UMAROV H.S., SOKOLOVA E.S.** Digital Currencies of Central Banks: Prospects and Challenges in the New Economy (Practical Experience of China) 68–88

Asia: Challenges and Perspectives

- PETUSHKOVA V.V.** Urbanization of the PRC: From Megacities to Supercities 89–109

- ABUL HASAN M.** Exploring the Intricate Future of Bangladesh in the Context of Regional Geopolitical Dynamics 110–127

Post-Soviet Space

- MAZYRIN V.M.** The EAEU – Vietnam Free Trade Agreement: Expectations and Reality 128–148

- ARZHAEV F.I., BORISKIN V.E.** Economic and Geographical Genesis of Poverty in Tajikistan: Potential for Economic Growth While Maintaining Social Disparities 149–168

Africa and the Middle East: the Changing Landscape

- OSTANIN-GOLOVNYA V.D.** The “Shi'a Question” in the Political Development of Saudi Arabia 169–185

- USOV V.A.** New Aspects in Indian African Politics 186–200

- VOLODINA M.A.** The Development of Railways on the African Continent: A Factor of International Cooperation or Competition? 201–224

Spotlight on New Academic Arrivals

- MIKHEL D.V.** Africa in the Face of Global Transformation 225–238